



Appel à la mobilisation

Tous les syndicats de la maison d'arrêt de Rouen, en appellent à tous les collègues, de tous grades et corps confondus, syndiqués ou non ...

Le lundi 4 février 2019 à partir de 6h15 devant la maison d'arrêt.

Les 2 agressions subies par nos collègues vendredi dernier peuvent arriver à chacun d'entre nous, car notre direction ne nous garantit plus une sécurité suffisante.

Ni une autorité, face aux détenus à la hauteur de notre engagement quotidien.

Soyons solidaires